



Daniel Martín Greene Díaz

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y salud

PASIÓN POR EDUCAR

1" B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de Diciembre de 2022.

Daniel Martín Greene Díaz

Archivos de medicina interna.

Se define como niveles de atención como una forma ordenada y estructurada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población.

Primer nivel, es este el más cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto; en consecuencia, como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de la población (básicas y más frecuentes), siendo resueltas por actividades de promoción de la salud, prevención de las enfermedades y por procedimientos de recuperación y rehabilitación.

Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, policlínicas, centros de salud etc.

Resolviendo el 85% de los problemas prevalentes. Segundo nivel de atención se reserva para la atención de problemas poco recurrentes, se refiere. se vinculan los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco obstetricia, cirugía general y psiquiatría. Se estima que en primer y segundo nivel se resuelven el 95% de problemas de la población.

Tercer nivel de atención se reserva para la atención de problemas poco recurrentes.

Daniel Martín Greene Díaz

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Niveles de prevención en salud, contribuciones para la salud pública.

Jorge Eliécer Andrade 2012

Médico Soberón Acevedo: "La demanda cada vez mayor de servicios curativos por parte de la población, y el conjunto de necesidades que han quedado sin atender, siguen forzando la canalización de los recursos hacia la restauración más que hacia la prevención. La única forma de resolver este dilema es integrar la prevención, la atención de los casos de riesgo y el tratamiento, en un conjunto continuo de servicios, que eliminen la tradicional dicotomía que se presenta tanto en lo conceptual como en la organización mínima de los servicios".

La medicina preventiva, como componente de la salud pública, promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades.

Los descubrimientos de bacteriología en el siglo XIX, estableció la relación e integración de la ciencia sanitaria con la medicina.

Leavel y Clark consideraron que la medicina preventiva puede aplicarse en dos grandes direcciones.

- 1- Con individuos y familia por el médico
- 2- Con grupos y comunidades por los sanitaristas.

El médico clínico, al mismo tiempo que realiza labor curativa, está contribuyendo a la

Daniel Martín Greene Díez

Desarrollo del ciclo vital en el ser humano
Dr. Laurus Estrada Inda

El individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 o 6 años de edad. Posteriormente sólo modificaciones o enriquecimientos y, en algunos casos, atrofias, como lo demuestra la patología.

Etapas del crecimiento del niño

La habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo que lo circunda. Al nacer parte de pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a transformaciones externas para satisfacer sus necesidades. Su primer contacto con el mundo lo constituye la madre, proveedora esencial en su nuevo medio.

La maduración normal del niño es mejor cuando hay una mayor indulgencia que en los casos de privación; la dependencia del niño es un factor crucial para desarrollar comportamientos sociales y psicológicos.

Papón en la reproducción:

- Reflejos neurohormonales muy pareados
- Sensibilidad del estímulo del ambiente que puede inhibirse en etapas tempranas.

Bibliografía

- Andrade, J. E. (2012). *Niveles de prevención en salud, contribuciones para la salud pública*.
Obtenido de file:///C:/Users/52963/Pictures/c61c6d955a9d4cd929904011f70b0285.pdf
- Dr. Vignolo Julio, D. M. (Abril de 2011). *Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud*. Obtenido de Scielo Uruguay:
http://scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1688-423X2011000100003
- Inda, D. L. (s.f.). *Ciclo vital de la vida y la salud humana*, . Obtenido de
http://www.revistasaludmental.mx/index.php/salud_mental/article/view/153/153